



Conseil d'Administration de la CMCAS

Compte rendu de réunion

du 15 AVRIL 2022

Organisme	Bureau de la CMCAS	Projet	
Créé le	06.04.2022	MAJ	12.05.2022
Auteur	Olivier GRANGE	Version	DP
Destinataires	Personnel CMCAS TULLE AURILLAC, Membres du Bureau et du CA		
Fichier	Instances Elus – Réunion CA 2022 Préparation du CRR PV CA - DP		

PARTICIPANTS		
*VEBER Arnaud	Présent	
*AUBREYRIE Pascal	Présent	
*ANTIGNAC Matthieu		Abs excusé
*SIQUIER GUILLAUME	Présent	
*BORDERIE Serge		Abs excusé
*CELLIER Dany	Présent	
*DARNIS Alain		Abs excusé
*DEMOULIN Jean-Paul		Abs excusé
*GOURSOU CHRISTOPHE	Présent	
VIALATTE Patrick	Présent	
*GRANGE Olivier	Présent	
*MEYNIE Jean	Présent	
*PANNEN Yohan	Présent	
*PASCAL Nathalie		Abs excusée
*PONS Arnaud		Abs excusé
*THOMAS-TRAVERSARI Armelle		Abs excusée
VILLETTE Gérald		Abs excusée
CHASSAIN LECOURT Christine		Abs excusée
FREYSSELINE Pierre		Abs excusé
BRUNEAU Pierre		Abs excusé
MAGNE Mathieu		Abs excusé
ROUSSEL Éric	Présent	
DELPEYROUX Christophe	Présent	
PEUCH Olivier		Abs excusé

ORDRE DU JOUR

- 1- Approbation du dernier P.V (01.02.2022)
- 2- Situation Générale
- 3- Situation budgétaire fin mars 2022
- 4- Remplacement d'un Élu
- 5- Clôture de l'exercice 2021
- 6- Moyens Bénévoles
- 7- Retour MATEMALE
- 8- Questions diverses

Décisions

LE SECRÉTAIRE

Olivier GRANGE

LE PRÉSIDENT

Arnaud VEBER

1. Approbation du dernier P.V. du CA (1^{er}.02.2022)

CFE-CGC : la numérotation de l'ordre du jour n'est pas bonne.

Dans le P.V du 1^{er}.02.2022, après vérification, il s'avère que N° 2 : Situation budgétaire aurait dû être nommée N° 3 et le N° 3 : Point COVID-19, aurait dû être nommé N° 4.

CGT : un oubli pour un siège de vice-président.

Lors du CA du 14.12.2021, a eu lieu l'élection du nouveau Bureau, dont voici une copie

Élection du « nouveau bureau » :

Membres du Bureau			Téléphone	Email
Président	Arnaud VEBER	CGT	06 10 41 27 76	arnaud.veber@asmeg.org
Vice-président Délégué	Pascal AUBREYRIE	CGT	06 79 78 41 77	pascal.aubreyrie@asmeg.org
Vice-Président	Dany CELLIER	CGT	06 73 98 53 88	dany.cellier@orange.fr
Vice-Président	Mathieu MAGNE	CFE/CGC	06 43 16 61 91	mathieu.magne@enedis.fr
Vice-Président	Patrick VIALATTE	CGT	06 82 58 92 15	vialatte.patrick@wanadoo.fr
Vice-Président	Pierre FREYSSELINE	FCE/CFDT		pierre.freysseLINE@enedis.fr
Vice-Président	Christophe DELPEYROUX	FNEM/FO	07 71 69 82 95	christophe.delpeyroux@enedis-grdf.fr
Secrétaire général	Olivier GRANGE	CGT	06 08 92 66 97	olivier.grange@enedis.fr
Secrétaire Générale Adjointe	Armelle THOMAS-TRAVERSARI	CGT	06 74 88 14 37	armelle.thomas-traversari@enedis-grdf.fr
Trésorière Générale	Nathalie PASCAL	CGT	07 88 79 40 84	nathalie.pascal@edf.fr
Trésorier Générale Adjoint	Jean-Paul DEMOULIN	CGT	06 71 20 06 84	jean-paul.demoulin@enedis.fr

Il est bien notifié : Vice-président : Pierre FREYSSELINE FCE/CFDT

2. Situation Générale

Déclaration des Elus CGT au conseil d'administration de la CMCAS Tulle Aurillac du 15 Avril 2022

POUR LA PAIX DANS LE MONDE

Partout sur la Terre, les peuples aspirent à la paix. Pourtant, celle-ci est en permanence fragilisée. Ne nous y trompons pas, toutes les guerres n'ont qu'un seul objectif : la maîtrise de la puissance économique, et notamment énergétique, soit pour la défense des richesses d'une minorité, soit pour aller récupérer des richesses pour une minorité. L'invasion de l'Ukraine par Poutine nous le rappelle une fois de plus. Depuis la naissance de l'humanité, les guerres, les dictatures, le despotisme, l'esclavagisme qu'il soit humain ou financier, sont organisés pour s'approprier des richesses, mener des politiques qui font des peuples toujours les mêmes victimes et qui n'entraînent que l'explosion des inégalités.

La mondialisation néolibérale des économies en place depuis la fin du XXème siècle, avec la circulation effrénée des capitaux et des marchandises, les délocalisations mettant en concurrence les travailleurs, la globalisation de l'économie éloignant les lieux de décisions des travailleurs, ont très largement accentué la fracture entre riches et pauvres ou entre les pays, notamment entre ceux développés et ceux en voie de développement.

Les multinationales violent les droits humains et détruisent l'environnement en toute impunité. Leurs lobbies façonnent les lois en fonction de leurs intérêts. Ces grandes entreprises veulent faire croire qu'elles sont la solution à la pauvreté, au changement climatique, mais ce sont des problèmes qu'elles ont elles-mêmes créés – ou aggravés.

Le capitalisme porte en lui ce monde de violences et de concurrence qui répand la misère, cloue au chômage des millions d'individus, livre les plus fragiles aux trafiquants de drogue, aux migrations forcées, à l'exploitation sexuelle... écarte une partie de la population mondiale, et notamment sa jeunesse, de conditions de vie décentes dans une société émancipée et égalitaire.

Le capitalisme a besoin de guerre et de violences sociales pour assurer la domination de son système d'exploitation de l'homme par l'homme. Dans les pays occidentaux cela s'exprime au travers des politiques d'austérité menées depuis des années à l'échelle de l'Europe et du monde, participant à cultiver la désespérance des travailleurs. Pourtant un grand nombre de luttes gagnantes démontrent que les travailleurs unis autour des cahiers de revendications sont en capacité de trouver des solutions pérennes pour faire avancer les droits et faire vivre la paix.

La paix n'est pas seulement l'absence de guerre mais le principe même de rapports humains fondés sur la libre coopération de tous pour le bien commun et l'intérêt général. Une juste répartition des richesses tout comme le partage des connaissances scientifiques, techniques et industrielles permettra à tous de vivre mieux et ensemble.

S'opposer à la guerre, aux blocus impérialistes, aux escalades militaristes, aux assassinats syndicaux et politiques, à la corruption financière, au dictat capitaliste, c'est le devoir de tous les militants et des personnes conscientes. Les syndicats ont un rôle fondamental à jouer sur la question de la paix en renforçant leur capacité et leur efficacité en matière de prévention des conflits et de consolidation de la paix. Ils ont un rôle de « conscience » et d'alerte sur les dérives des positions de politiques et de dirigeants des multinationales qui ne voient que sous le prisme du capital. On le voit aujourd'hui avec les guerres en Ukraine, au Yémen, en Palestine ou bien encore au Kurdistan pour ne citer que ces quelques pays, qui génèrent des milliers de victimes inacceptables et l'exode de millions d'êtres humains.

1/2

Des sanctions économiques sont prises sans se soucier de ce que cela va engendrer comme répercussions sociales sur les travailleurs, travailleuses, citoyennes et citoyens de tous les pays (augmentation de tous les prix, austérité salariale). Les variables d'ajustements seront encore les emplois, les augmentations de salaires et pensions, l'environnement, etc...

La FNME-CGT :

☒ Appelle tous les travailleurs et retraités à s'opposer à toutes les guerres, à résister partout à toutes les formes d'amalgames ou de discours belliqueux et/ou racistes et nationalistes qui contribuent à opposer les populations.

☒ N'acceptera aucun sacrifice au nom de la guerre, et continuera à défendre toutes les revendications sociales refusant toute union sacrée appelée par le gouvernement actuel et son président Macron.

☒ Réaffirme son combat pour la justice sociale et le respect des droits humains. Cela passe par la promotion d'un développement économique et social durable avec l'objectif d'éradiquer la pauvreté, en s'engageant avec les autres syndicats et le mouvement associatif.

☒ Exige de la France qu'elle ratifie dès maintenant la résolution de l'ONU en faveur du désarmement notamment nucléaire.

☒ Appelle à l'arrêt des conflits armés partout dans le monde.

« Abolissez l'exploitation de l'homme par l'homme, et vous abolirez l'exploitation d'une nation par une autre. Du jour où tombe l'antagonisme des classes à l'intérieur de la nation, tombe également l'hostilité des nations entre elles ». Karl MARX

2/2

Pas de Déclaration FO pour le CA du 15/04/2022

Déclaration CFE-CGC : PJ N° 1

3. Situation Budgétaire FIN MARS 2022 :

En pièce jointe les tableaux budgétaires :

Le suivi Budgétaire à fin Mars montre un solde de 521 827.21 €

PJ N° 2



SUIVI BUDGETAIRE
2022 a fin mars maj

FO : revoir les axes prioritaires sur le budget

CGT : le budget n'étant pas figé, les ressources financières peuvent être adaptées selon les besoins.

FO : se félicite que le budget soit déficitaire, après deux années Covid cela signifie que les activités reprennent. Il faudrait essayer de bien répartir les activités sur nos deux départements.

4 – Remplacement d'un Élu :

Suite au départ de notre camarade Yohan PANNEN pour mutation, Jean-François Barrier a été nommé Administrateur CGT au CA de notre CMCAS. Nous tenons à remercier Yohan pour son investissement !!

Nomination à l'unanimité : 9 CGT, 1 FO, 1 CFE CGC.

Veillez trouver ci-joint le nouveau tableau



CMCAS TULLE-AURILLAC
24 Rue Maurice CAQUOT
BP 60
19002 TULLE CEDEX

CONSEIL D'ADMINISTRATION du 15 avril 2022		
MEMBRES DU BUREAU		
Président	Arnaud VEBER	CGT
Vice-Président Délégué	Pascal AUBREYRIE	CGT
Vice-Président	Dany CELLIER	CGT
Vice-Président	Mathieu MAGNE	CFE/CGC
Vice-Président	Patrick VIALATTE	CGT
Vice-Président	Christophe DELPEYROUX	FNEM/FO
Vice-Président	Pierre FREYSSELINE	FCE/CFDT
Secrétaire Générale	Olivier GRANGE	CGT
Secrétaire Générale Adjointe	Armelle THOMAS-TRAVERSARI	CGT
Trésorière Générale	Nathalie PASCAL	CGT
Trésorier Générale Adjoint	Jean-Paul DEMOULIN	CGT

Tulle, le 04 mai 2022,

LISTE DES ADMINISTRATEURS CMCAS TULLE-AURILLAC			
Gérald VILLETTE	FCE-CFDT	Patrick VIALATTE	FNME-CGT
Christine CHASSAIN LECOURT	FCE-CFDT	Dany CELLIER	FNME-CGT
Pierre FREYSSELINE	FCE-CFDT	Mathieu ANTIGNAC	FNME-CGT
Pierre BRUNEAU	FCE-CFDT	Jean-François BARRIER	FNME-CGT
Mathieu MAGNE	CFE-CGC Energies	Arnaud PONS	FNME-CGT
Éric ROUSSEL	CFE-CGC Energies	Serge BORDERIE	FNME-CGT
Arnaud VEBER	FNME-CGT	Alain DARNIS	FNME-CGT
Pascal AUBREYRIE	FNME-CGT	Christophe GOURSAU	FNME-CGT
Olivier GRANGE	FNME-CGT	Jean MEYNIÉ	FNME-CGT
Nathalie PASCAL	FNME-CGT	Guillaume SIQUIER	FNME-CGT
Armelle THOMAS-TRAVERSARI	FNME-CGT	Christophe DELPEYROUX	FNEM-FO
Jean-Paul DEMOULIN	FNME-CGT	Olivier PEUCH	FNEM-FO

Le Président

Arnaud VEBER

5 – Clôture de l'exercice 2021 :

Veillez trouver ci-dessous le suivi budgétaire clôture de l'exercice 2021

PJ N° 3



SUIVI BUDGETAIRE
2021 FIN DECEMBRE

Le Conseil d'Administration, après avoir entendu lecture du rapport financier, approuve les comptes de l'exercice clos le 31 Décembre 2021, faisant apparaître un **total de Bilan de 1 296 598,37 €** et un **résultat Excédentaire de 44 489,34 €** et donne quitus au Conseil d'Administration pour sa gestion dudit exercice. Et décide de les soumettre à l'approbation de l'Assemblée Générale annuelle le **23 Juin 2022**.

Cette résolution est adoptée

Vote : Pour CGT 9

Contre 0

Abstention : FO 1, CFE CGC 1

6 – Moyens Bénévoles :

Les employeurs nous demandent de faire remonter les heures de nos moyens bénévoles Via SGE des IEG.

Ces heures sont nominatives et réparties selon l'accord de 2018.

Veillez trouver ci-joint le tableau détaillé. PJ N° 4



CMCAS Tulle
Aurillac_Suivi heures

7 – Retour MATEMALE :



Commission Jeunesse
VACANCES JEUNES
A LA NEIGE

Places limitées!

SEJOUR OUVERT AUX JEUNES DE 8 A 17 ANS
A MATEMALE DANS LES PYRENEES ORIENTALES
DU DIMANCHE 13 AU SAMEDI 19 FEVRIER 2022

La Commission Jeunesse de la C.M.C.A.S. de TULLE-AURILLAC propose un séjour à la neige dans les Pyrénées Orientales à l'hébergement les Isards.

Nous skierons à la station de Formiguères.

Durant ce séjour, tu pourras découvrir et te perfectionner à la pratique du ski tout au long de la semaine. Le mercredi sera la journée de repos à laquelle nous proposerons une découverte de la région.

Le montant de la participation financière s'élève à :
240 Euros pour le premier enfant,
220 Euros pour le deuxième, troisième (...) enfant inscrit

Cette participation comprend : l'hébergement en pension complète, 4 heures d'activités ski encadrées par un moniteur spécialisé, le matériel, les remontées et les transferts aux pistes.

Le coût du séjour pour un enfant est de 670€, la prise en charge de la commission est de 430€.

Les enfants devront être munis d'un **certificat médical** pour la pratique des activités sportives en montagne

Clôture des inscriptions avant le 1ER DECEMBRE 2021
accompagné d'un règlement de 50€ à l'inscription

Vous pouvez régler le séjour en plusieurs chèques, selon vos souhaits
(le solde du séjour doit être réglé avant le départ)

Pour de plus amples renseignements,
contactez la CMCAS de TULLE
(05.55.20.22.84)



53 enfants ont participé à ce séjour accompagnés par

11 animateurs.

L'hébergement s'est effectué au centre Des IZARDS à FORMIGUÈRES (Pyrénées Orientales). Une très belle semaine, avec des Activités ludiques et pédagogiques le mercredi et vendredi après-midi où les enfants ont pu découvrir la sculpture du bois à la tronçonneuse, la carabine laser, la randonnée en raquette, visiter la maison du bois et le Centre des études solaires.

8- Questions diverses :

Le voyage des Élus : pour cette nouvelle mandature, il a été décidé que notre voyage d'Étude se ferait dans les **Bouches du Rhône** avec pour thèmes les « luttes syndicales » et la « Provence sous l'occupation ».

Voyage Elus Marseille

Du 26 Septembre au 30 Septembre 2022

Jour 1-26 Septembre : Départ 8h de nos campagnes à destination de Marseille, casse-croûte le midi puis installation à l'hôtel et repas du soir au restaurant.



Jour 2-27 Septembre : Départ 9h pour Le port de la Pointe Rouge où nous serons reçus par nos camarades de la CMCAS de Marseille pour une visite des Calanques, déjeuner à la base nautique puis visite du MUSEM. Le dîner se fera au port des Goudes dernier village de Marseille.



Jour 3-28 Septembre : Rdv à 10h pour Géménos à l'usine 1336 où nous serons reçus par nos camarades (visite et explication des luttes menées) avec un repas sur place. L'après-midi visite de Marseille, dîner au restaurant.



Jour 4-29 Septembre : Rdv à 10h pour une visite du site mémorial du Camp des milles (*Le camp des Milles était un camp d'internement et de déportation français, ouvert en septembre 1939, dans une usine désaffectée, une tuilerie, au hameau des Milles sur le territoire de la commune d'Aix-en-Provence (Bouches-du-Rhône)*). Le midi, barbecue à la centrale de Gardanne où nous serons reçus par nos camarades avec toutes les explications de leurs luttes (<https://cgt-centrale-de-gardanne.blogspot.com/>) dîner au restaurant.



Jour 5- 30 Septembre : Départ à 8h, Déjeuner en cours de route .Arrivée prévue 16h.

Bulletin d'inscription

NOM(S) ET PRENOM(S) DU ou DES PARTICIPANT(S):

.....

ADRESSE :|

.....

TELEPHONE :/..../..../..../..../..../

ADRESSE MAIL :@.....

LIEU DE VOTRE DEPART : AURILLAC TULLE

Couple (1)

Personne seule (1)

Chambre à partager avec :

(1) rayer la mention inutile

Ci-joint chèque bancaire ou postal de..... libellé à l'ordre de la CMCAS
TULLE-AURILLAC

A RETOURNER A LA C.M.C.A.S. TULLE - AURILLAC

AVANT LE 2 SEPTEMBRE 2022 TARIF PAR PERSONNE : 300€

Autre information, la CCAS comme toujours par solidarité envers les
« Peuples opprimés »
A ouvert des hébergements pour accueillir des familles Ukrainiennes.